



Oxygénothérapie Hyperbare

Utilisée pour promouvoir le
bien-être et anti- vieillissement

L'oxygène est l'essence de la vie. Notre corps dépend de l'apport constant d'oxygène pour survivre. Notre atmosphère est d'environ 21% d'oxygène. Chaque cellule du corps humain a besoin d'oxygène pour produire de l'énergie cellulaire via les mitochondries, souvent appelée la force motrice de son rôle dans la production de 90% de l'énergie nécessaire au fonctionnement cellulaire.

L'oxygénothérapie hyperbare a été démontrée pour:

- Améliore l'oxygénation de tous les organes et tissus corporels
- Améliore la mémoire et la fonction cognitive
- Favorise la neuroplasticité
- Aide à maintenir l'élasticité de la peau
- Soutient la fonction du système immunitaire
- Favorise la prolifération et la mobilisation des cellules souches
- Améliore l'endurance et la mobilité
- Réduit le stress et l'anxiété
- Réduit la fatigue
- Réduit l'inflammation et la douleur
- Accélère la guérison

L'oxygénothérapie hyperbare favorise l'activation du collagène pour aider à réduire les signes du vieillissement, notamment les dommages causés à la peau et le maintien de l'élasticité. Des études cliniques ont démontré les avantages d'OTH dans la réduction des effets des affections dégénératives liées à l'âge en fournissant une assistance cellulaire à tous les organes du corps afin de promouvoir la santé et le bien-être..

Les résultats individuels peuvent varier et ne peuvent pas être garantis.

Pour plus d'informations s'il vous plaît appelez ou visitez notre site web.

Centre Hyperbare de l'île

514-453-7978 / 1-866-677-7978 www.centrehyperbare.com



Hyperbaric Oxygen Therapy

Used to Promote Wellness
and Reverse-Aging

Oxygen is the essence of life. Our bodies rely on the constant supply of oxygen to survive. Our atmosphere is composed of approximately 21% oxygen. Every cell in the human body requires Oxygen to produce cellular energy via the mitochondria, which are often referred to as the powerhouse for their role in generating 90% of the energy supply for cells to function.

Hyperbaric Oxygen Therapy has
shown to:

- Improve oxygenation to all organs and body tissues
- Improve memory and cognitive function
- Promote neuroplasticity
- Help to Maintain Skin Elasticity
- Support Immune System Function
- Promote stem cell proliferation and mobilization
- Improve stamina and mobility
- Reduce stress and anxiety
- Reduces fatigue
- Reduces inflammation and pain
- Accelerates healing

HBOT promotes collagen activation to help reduce the signs of aging including reducing skin damage and maintaining elasticity. Clinical studies have demonstrated the benefits of HBOT for reducing the effects of age-related degeneration conditions by providing cellular aid to all organs in the body to promote health and well-being.

Individual results may vary and cannot be guaranteed. For more information please call or visit our website.

Island Hyperbaric Centre

514-453-7978 / 1-866-677-7978 www.centrehyperbare.com